



Honda se luce con doble premio Internacional

Honda anunció que su modelo NC750X fue galardonado con el Premio de Diseño Red Dot I en la categoría de Diseño de Producto, y que la motocicleta eléctrica EM1 e: ganó el Premio de Diseño iF 2 en la misma categoría. Ambos reconocimientos se encuentran entre los más prestigiosos del mundo, y este es el sexto año consecutivo que Honda recibe un Premio de Diseño Red Dot, y la tercera vez desde 1997 que recibe un Premio de Diseño If. El palmarés de Honda se enriquece ahora con dos nuevos galardones que celebran la filosofía de desarrollo continuo. La NC750X y la EM1 e: son la más reciente expresión de un legado que combina la potencia y la funcionalidad con una estética innovadora y una creciente conciencia ambiental. El modelo NC750X

combina la diversión del turismo con la facilidad de uso en situaciones cotidianas, como los desplazamientos diarios. Ha sido muy bien recibido por una amplia gama de clientes gracias a su motor bicilíndrico en línea de 745 cc, con un potente par motor que facilita su manejo y un excelente ahorro de combustible, un centro de gravedad bajo para un manejo cómodo y un práctico compartimento para equipaje. Desarrollado con el concepto de "scooter eléctrico ideal para las personas", el EM1 e: es un modelo eléctrico de uso personal que se adapta a la perfección a la vida diaria de los clientes. Funciona con una unidad de la batería intercambiable Honda Mobile Power Pack e:, lo que permite una conducción limpia y silenciosa.